

Por cuarto año consecutivo el personal de Gendarmería podrá reconocer y premiar a sus compañeros más destacados. Esto gracias a una nueva versión del concurso El Orgullo de Ser Gendarmería, el que en esta oportunidad también hará participes a los hijos de quienes le dan vida a este servicio público.

El lanzamiento regional del concurso se efectuó este miércoles y fue encabezado por el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza y la mesa coordinadora, compuesto por el psicólogo Gastón Ocampo y la asistente social Idalia Jelvez. En la oportunidad participaron los jefes de las unidades penales y especiales de la zona y los encargados locales del Concurso.

Anuncio Patrocinado



Finalizado el lanzamiento, el coronel Meza hizo un llamado a participar en la actividad.

“El mismo personal reconoce a sus compañeros de trabajo, donde se les reconocen virtudes, aptitudes, el profesionalismo, el respeto... Motivar a todo el personal de Gendarmería de Chile, de las tres plantas que tenemos, para que puedan nombrar participantes. A nivel nacional el año pasado sacamos el tercer lugar y este año ojalá que podamos superarnos, así que insto a todo el personal a poder incentivar a sus compañeros de trabajo y motivarnos a reconocer todas estas virtudes que tienen”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La etapa de postulación de los participantes, donde los funcionarios civiles y uniformados pueden inscribir y patrocinar a quienes ellos estimen conveniente, se extenderá hasta el próximo lunes, posteriormente el sitio web www.elorgullodesergendarmeria.cl dejará de recibir las postulaciones.

Gastón Ocampo destacó la importancia de reconocer a los trabajadores del servicio.

“Tenemos muchos funcionarios y funcionarias que representan los valores y la labor de Gendarmería. Nos permite ver que, en el trabajo cotidiano, tenemos mucha gente que nos identifica y que, por lo tanto, podría participar y contar con el apoyo de sus compañeros y compañeras de trabajo. Instamos a participar, a representarnos”.

“Cada unidad de trabajo, nosotros tenemos alrededor de 18 unidades en los tres subsistemas, tiene sus candidatos y sus funcionarios que se sienten orgullosos de ser parte de Gendarmería, por lo tanto, para las celebraciones de fin de año, de aniversario institucional, serán reconocidos”, agregó el psicólogo de personal.

Por su parte la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez, afirmó, que el concurso busca “destacar a funcionarias y funcionarios públicos que realizan sus labores con dedicación, disciplina, respeto y un alto sentido de la probidad administrativa; de cara a

la función con internas e internos, de cara también a la seguridad de las personas privadas de libertad. Busca resaltar cada uno de los valores que tiene que tener un funcionario público de Gendarmería de Chile entre sus pares y con quienes tenemos bajo protección del Estado”

A partir del 30 del presente mes y hasta el 16 de septiembre se efectuará la evaluación de los postulados, para, posteriormente, dar paso a la presentación de los seis candidatos, dos de la planta de oficiales, dos de la de suboficiales y dos de la de civiles. Una vez elaboradas y difundidas las reseñas biográficas de los seleccionados, se dará paso a la votación. Esta podrá realizarse en el mismo sitio web del concurso desde el diez de octubre al dos de noviembre. Finalmente, los ganadores nacionales serán premiados durante la semana de aniversario de Gendarmería, que cumple 82 años el próximo 30 de noviembre.

A la tradicional selección de los ganadores se suma un concurso donde se premiará a las unidades con mayor participación y otro en el que los hijos de los funcionarios podrán ser parte de esta iniciativa mediante la creación de dibujos. En esta instancia podrán participar los niños y niñas cuyas edades vayan de los 5 a los 13 años.

y tú, ¿qué opinas?